

# Pèlerinage à Jérusalem

## Une courte histoire sur l'œcuménisme

#Religion

Il était une fois, il n'y a pas si longtemps, un pèlerin était en route pour Jérusalem.

Il a marché avec son sac à dos pendant de très nombreuses semaines et a finalement atteint un paysage plat qu'il devait traverser. Le pèlerin, fatigué, posa son sac à dos et voulut se reposer à l'ombre d'un palmier au milieu d'une région désertique d'une centaine de kilomètres.

Mais quand il eut presque atteint le palmier, le pèlerin tomba dans une fosse de cinq mètres de profondeur et se retrouva au sol. Le pèlerin leva les yeux et tenta immédiatement de s'échapper du trou.

Mais les murs étaient sablonneux et il n'y avait aucune emprise pour atteindre le sommet. Le pèlerin est toujours tombé au fond encore et encore ...

Au bout de quelques heures, un pèlerin descendit le chemin et vit le sac à dos dans le sable. Il se dirigea vers le palmier et repéra le pèlerin dans le trou. «Je suis musulman et je veux prier pour vous», a-t-il dit dans la fosse. Il a sorti son tapis de prière, l'a tourné vers la Mecque, a exécuté ses prières, puis l'a ramené. Puis il a dit au pèlerin: «Inshallah, Allah voulait qu'il tombe dans la fosse.» Il s'est ensuite dirigé vers lui.

Peu de temps après, un autre pèlerin est descendu le long du chemin, a vu le sac à dos et est allé à la fosse. «Je suis un hindou», dit-il, «et que vous êtes tombé amoureux de votre karma, de votre destin. Je veux prier pour vous dans l'un de nos temples de la ville voisine et j'allumerai bâtons d'encens pour vous là-bas.» Puis il a continué.

Un peu plus tard, le prochain pèlerin vint. «Je suis bouddhiste,» il a dit dans le trou, «et comment merveilleux que votre Bouddha vous a conduit dans cet endroit là-bas. Ici vous avez la grande opportunité de vraiment apprendre à vous dans le silence total sans que personne ne vous dérange. Vous pourrez peut-être atteindre le Nirvana. Je voulais être si loin déjà.» Il méditait tranquillement en face du trou de sable pendant un certain temps, puis a continué sans dire un mot.

Un peu plus tard, un autre pèlerin est arrivé et a découvert le trou. «Je suis un libre-échangiste,» dit-il, «et c'est terrible, ce qui vous est arrivé. Il sourit, sortit sa guitare et commença immédiatement à jouer des prières semblables à la transe. Il a chanté agressivement dans le trou encore et encore que le pèlerin devrait maintenant et enfin ouvrir son cœur pour Jésus. Quand, après deux heures, il se lassait de faire de la musique et de ses prières, il prit une petite gorgée de son RedBull et joua une musique plus silencieuse. Quand une belle femelle pèlerin est venu le long de la voie qui était aussi un libre-échangeuse, il a pris ses affaires et l'a suivie.

Quelque temps après, un autre pèlerin est arrivé. «Je suis un protestant évangélique luthérien, et vous méritez d'être tombé dans ici», a-t-elle déclaré. «Vous êtes un mari patriarcat qui avait laissé sa femme et ses enfants seuls à la maison pendant que vous appréciez votre pèlerinage. Je vais aller au village le plus proche, aviser votre femme, lui conseiller de déposer le divorce, et de demander la garde exclusive des enfants». Elle a craché dans le trou et a botté le dos du pèlerin à quelques reprises.

Un peu plus tard, un autre pèlerin est arrivé. «Je suis un chrétien orthodoxe russe,» a-t-il déclaré, «et malheureusement je ne peux pas vous aider, parce que ce pays n'appartient pas à la Russie et vous n'avez pas été baptisé dans l'église orthodoxe russe. Mais je vais te donner une petite bouteille de vodka et prier pour toi. Et oui, puisque vous n'avez plus besoin de votre sac de couchage, cela ne vous gênera certainement pas si j'échange le vôtre avec mon ancien», dit-il, jetant une petite bouteille de vodka dans le trou, l'échange des sacs de couchage et ensuite marcher sur.

Peu de temps après, un chrétien orthodoxe grec est arrivé. «C'est terrible, ce qui vous est arrivé,» dit-il, «je vais vous aider bien sûr, ira au village suivant et revenir avec l'aide. Mais comme vous le savez, il est très chaud, et à cause de la chaleur je ne peux courir tôt le matin et le soir, donc il faudra un certain temps pour moi d'être de retour». Il a ensuite tenu un service de prière de trois heures dans l'ancien rythme orthodoxe, dormi à côté du trou de sable et a lentement fait le début du lendemain matin.

Bientôt un autre pèlerin est venu le long du chemin. Il a aussi vu le sac à dos et est allé au trou. «Je suis progressiste-libéral catholique», dit-il avec indignation, «et je trouve terrible de la part de l'église catholique qu'il n'y a pas de fosses pour les homosexuels et le remarié divorcés.» Il prit un bêche et creusa plusieurs trous devant lesquels il a mis en place les signes appropriés. «En outre, dans le prochain village, je vais envoyer une lettre au pape François,» dit-il, «et dans lequel je vais l'exhorter à mettre en place une plaque officielle du Vatican au début du pèlerinage à Jérusalem, soulignant que explicite est également disponible pour ces personnes». Après cela, il marchait avec défiamment son chemin.

Peu de temps après, un autre pèlerin est venu au trou. «Je suis un membre de la curie catholique à Rome,» at-il dit. «Tu peux avouer avec moi, mon fils». Il prit son étole, le mit autour de son cou et écouta tranquillement et patiemment le pèlerin à ses aveux. Il lui donna l'absolution et ses bénédictions. Il a ensuite pris une bouchée de son sandwich au saumon et une gorgée de sa précieuse eau pétillante Pellegrino, nettoyé ses chaussures en cuir amende, souhaita le pèlerin dans le trou tout le meilleur et les bénédictions abondantes de Dieu et continué de bonne humeur.

Un peu plus tard, un autre pèlerin est venu, il a vu le sac à dos et est allé au trou. «Oh mon Dieu, c'est cruel», dit-il à la vue du pèlerin dans la fosse. «Je suis un Juif», dit-il, pleurant amèrement, hurlant et se frappant la tête à plusieurs reprises contre le palmier. Après quelques minutes, il dit au pèlerin dans la fosse: «J'irai au village le plus proche pour obtenir de l'aide. Si vous avez faim ou est mort de soif entre-temps, nous fermons la fosse avec vos restes mortels une fois que nous sommes de retour. Tous ceux qui passent peuvent déposer une petite pierre sur votre tombe. Nous aurons votre tombe clôturée et déclarée comme faisant partie de l'état d'Israël. Vous serez ensuite reconnu comme citoyen israélien. Après cela, nous pourrions poursuivre en justice tous ceux qui vous ont tendu ce piège. Puisse le Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob être avec vous, mon frère.» Il a continué.

Enfin, un grand pèlerin est venu le long du chemin. Ses vêtements regardé utilisé, il avait apparemment été sur la route pendant une longue période. Il marchait pieds nus et avait seulement un petit sac à dos. Son visage était façonné par le soleil et le vent. Il se rendit à la fosse et tranquillement écouté les expériences du pèlerin. Ensuite, il a dit: «Fait un peu d'espace là-bas, je vais descendre à toi».

Il a sauté dans la fosse, a donné de l'eau et du pain au pèlerin, puis lui a dit: «Tiens-toi debout, les pieds sur les épaules. Je vais vous pousser vers le haut et, avec toi aide, tu peux sortir facilement de ce trou.» Le pèlerin a fait comme suggéré et finalement pu sortir de la fosse.

Trop heureux, le pèlerin a remercié son sauveteur dans le trou, l'assurant de demander de l'aide le plus rapidement possible et lui demandant son nom. Mais son sauveur vient de lui dire de demander de l'aide rapidement.

Le pèlerin a couru aussi vite que possible dans le village voisin, buvant de l'eau de l'un ou de l'autre des cactus en cours de route et parlant aux personnes présentes de son sauvetage. Une jeep a été organisée et une équipe de secours a immédiatement repris le chemin du pèlerin.

Mais quand ils sont arrivés et ont regardé dans le trou, ils ont découvert qu'il était vide.

<https://www.sun24.news/fr/pelerinage-a-jerusalem-une-courte-histoire-sur-loecumenisme.html>